

# Der GLAS Automobilclub International

Der GLAS Automobilclub International mit seinen über 900 Mitgliedern in 21 Ländern kümmert sich heute um die Erhaltung der Fahrzeuge im Originalzustand. Er gibt Informationen und Ratschläge, bringt regelmäßig eine Club-Zeitschrift heraus, ist bei der Beschaffung von Ersatzteilen behilflich und veranstaltet jedes Jahr zu Pfingsten sein dreitägiges Jahrestreffen. Hier hat jedes Mitglied die Möglichkeit, sich mit anderen GLAS- Fahrern bekannt zu machen, Freundschaften zu schließen und Erfahrungen auszutauschen. Das Jahrestreffen findet immer an einem anderen Ort statt und wird von Clubmitgliedern ausgerichtet. Ferner werden eine Reihe von Regionaltreffen veranstaltet. Außerdem ist der Club auf Märkten, hauptsächlich in Deutschland, mit einem Clubstand präsent. Für jeden Fahrzeugtyp der Marke GLAS hat der Club einen Typenreferenten - Fachleute, die mit diesem Fahrzeugtyp besonders vertraut sind. Die Typenreferenten stehen bei speziellen Problemen mit Auskünften zur Verfügung. Mit umfangreichen Nachfertigungsaktionen werden Engpässe in der Ersatzteilversorgung behoben.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Internetseite [www.glasclub.de](http://www.glasclub.de)  
Oder über unsere Geschäftsstelle:

Uwe Gusen, Fasaneriestr. 4, D- 80636 München, [info@glasclub.de](mailto:info@glasclub.de)  
Kontakt in Frankreich: Eric Mattern, [frankreich@glasclub.de](mailto:frankreich@glasclub.de)

